



Urge modificar la Ley de Datos Personales, hoy la ciudadanía está más expuesta que nunca: Blanca Alcalá

Durante la «Jornada de difusión y reflexión, sobre los alcances y desafíos de las Leyes de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares y Sujetos Obligados», que se llevó a cabo en la Facultad de Estudios Superiores (FES) Acatlán, de la Universidad Nacional Autónoma de México, la diputada federal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Blanca Alcalá Ruiz, demandó que urge actualizar la legislación en la materia, y garantizar la seguridad y confidencialidad sobre la protección de datos personales.

<https://efekto10.com/urge-modificar-la-ley-de-datos-personales-hoy-la-ciudadania-esta-mas-expuesta-que-nunca-blanca-alcala/>